



Presentan



EL MERCURIO

Apoya



Líderes 2025: Orgullo de ser de Antofagasta



La seleccionada nacional en patinaje artístico



Emilia Maturana Schellman

Comenzó en el patinaje artístico cuando tenía 9 años, impulsada por su interés en el deporte y el apoyo de sus padres. A la fecha, con 17 años, es estudiante de cuarto medio del Colegio San Luis y es la primera antofagastina en llegar a la Selección Nacional de Patinaje Artístico.

Esta disciplina de alta exigencia requiere coordinación, resistencia física, potencia, equilibrio y expresión artística.

Emilia Maturana es una deportista de alto rendimiento y el fin de semana participó por Chile en las clasificatorias de la Copa del Mundo 'Artistic International Series' en Buenos Aires, Argentina, y posteriormente en Trieste, Italia.

"Nací y he vivido toda mi vida en Antofagasta. Mi infancia ha sido rodeada de mi familia, principalmente de mis padres. Tengo dos hermanos mayores, que me enseñaron a defenderme y mantenerme firme en lo que deseo, bases fundamentales en mi disciplina", comentó.

Agregó que "siempre tuve ganas de hacer deporte, pasé por otras disciplinas cuando era pequeña, hasta que al fin me decidí por el patinaje artístico".

"Cuando tenía 9 años comencé a ver la serie de televisión 'Soy Luna' y desde ahí quise patines. La Navidad siguiente llegaron y al poco tiempo entré al club Illari, aquí en Antofagasta".

Asimismo, explicó que "al inicio era una actividad recreativa, pero rápidamente

Estudia en el Colegio San Luis y es una deportista de alto rendimiento que compete por Chile en exigentes torneos internacionales.

te comenzó a tomar más importancia y me llevó a ingresar a la Federación de Patinaje, compitiendo en la zona norte y logrando llegar a los nacionales en la zona centro. Es un deporte difícil en Antofagasta porque no existen pistas".

"Mi mayor logro fue haber ingresado a la Selección Nacional el 2024 y haber representado al país en la Copa del Mundo 'Artistic International Series' en Brasilia", acotó.

La deportista comentó que "estoy en el cuarto lugar en el ranking nacional 2024 de mi categoría. Actualmente, sigo compitiendo en la categoría junior freeskating internacional y la semana pasada terminé los Clasificatorios para las Copas del Mundo y en este momento estoy a la espera de la publicación de la nómina de las deportistas que están autorizadas para participar de estos eventos".

El momento más importante de su carrera fue, cuando tomó la decisión de comenzar a entrenar en el club de patinaje Maiteam de Santiago, por falta de pistas en Antofagasta y el buscar asesoria técnica.

Un médico comprometido con la atención primaria



Rodrigo Medina Vera

Es médico cirujano y asumió tiene en su currículum varias direcciones de establecimientos dentro de la red APS de Antofagasta, gestionando unidades críticas y garantizando su buen funcionamiento.

"Tengo recuerdos muy bonitos de mi infancia, gran parte de ella la viví en la casa de mis abuelos, en pleno centro de Antofagasta. Creo que pertenecí a una de las últimas generaciones que aún podía disfrutar de juegos en la calle", recordó este joven profesional.

Si bien nació en Iquique, cuando era muy pequeño sus padres emigraron a región. Creció entre Tocopilla y Antofagasta, donde decidió radicarse hasta el día de hoy.

Cursó tanto su educación básica como la media en Tocopilla. Luego, debido al trabajo de sus padres, emigraron a Argentina, donde finalizó sus estudios de medicina. En 2018 regresó, validó su título y, desde entonces, está en la APS comunal.

"Desde pequeño me rodeé de personal de salud. Muchas de mis primas son enfermeras, mis tías son TENS. Desde allí yo creo que nació mi inspiración para convertirme en lo que soy ahora", explicó.

Agregó que "mi mayor motivación es que disfruto de mi trabajo, siempre hay una gratificación al poder ayudar a las personas que me necesitan. Sin embargo, el trabajo del equipo de salud es desafiante, porque somos testigos de la vida y de

En su trayectoria profesional exhibe la dirección de varios centros de la red APS en Antofagasta.

la muerte. Más que tratar enfermedades, tratamos personas y eso no se debe olvidar jamás".

Sobre sus logros, comentó que "sin duda mi mayor logro es haber obtenido mi título, que con esfuerzo y dedicación puede lograr. Por otro lado, gozar de mi familia, amistades y salud sigue siendo un logro que es impagable".

Uno de los momentos más significativos de su carrera ha sido asumir la dirección de varios establecimientos dentro de la red APS de Antofagasta. Esta responsabilidad ha sido un desafío que enfrentó con compromiso y profesionalismo, siempre enfocado en mejorar la atención en salud para la comunidad.

"Para mí Antofagasta, mi querida Perla del Norte, me gustaría que gozáramos de calidad de vida, de seguridad en nuestras calles, pero en lo que me concierne, que nuestra salud sea digna, equitativa y de calidad para todos los ciudadanos de nuestra región. Me gustaría trabajar en políticas sanitarias para dejar ese legado en nuestra región", recaló el facultativo.